

SYRIE
JOURNALISTES TUÉS À HOMS
DÉCLARATION DU PORTE-PAROLE
DE LA HAUTE REPRÉSENTANTE
DE L'UNION EUROPÉENNE
POUR LES AFFAIRES ÉTRANGÈRES
ET LA POLITIQUE DE SÉCURITÉ

(Bruxelles, 22 février 2012)

Mme Catherine Ashton, Haute représentante, condamne les attaques qui ont entraîné la mort de la journaliste du Sunday Times, Marie Colvin et du photographe, Remi Ochlik et ont fait d'autres victimes ce jour dans la ville syrienne de Homs. Elle présente ses sincères condoléances aux familles et aux amis de Mme Colvin et de M. Ochlik et de toutes les victimes des terribles bombardements et attaques de roquettes qui se poursuivent sans relâche. Ses pensées accompagnent également les blessés qui se trouvent dans un état grave. Hier, Ramy al-Sayed, un journaliste syrien de Shaam News Network, a été tué dans la même zone. La Haute représentante condamne avec la plus grande fermeté ces crimes.

La Haute représentante est atterrée par la situation en Syrie et notamment dans la ville de Homs, où le régime poursuit sa répression brutale et ses attaques contre la population civile. Il faut immédiatement mettre un terme à l'escalade de la violence dans le pays.

La liberté d'expression doit être garantie et la presse doit par conséquent être autorisée à jouer le rôle essentiel qui est le sien, à savoir fournir des informations indépendantes sur les événements qui se déroulent en Syrie, sans avoir à craindre la violence ou la répression.

La Haute représentante appelle l'armée syrienne à faire immédiatement cesser les massacres et à se retirer des villes assiégées. Les autorités syriennes doivent faire en sorte que le personnel des organisations humanitaires internationales puisse accéder librement et sans entrave aux hôpitaux, afin qu'il puisse fournir en temps utile une aide humanitaire aux personnes qui en ont besoin./.